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Comunicato n. 230 del 18.05.2010 

0ggetto:Consiglio Provinciale a Combo per l'aeroporto. 

L Consiglio provinciale di Ragusa si & riunito ieri presso la sala-teatro all'interno 
deli'aeroporto di Comiso. La riunione della massima assise provinciale iniziata con 
I'invito del presidente del Consiglio G i o d  Occhipinti ad osservare un minuto di silenzio 
per commemorare i due soldati italiani vittime di un attentato in Af@mistan. Subito dopo 
Giovanni Occhipinti ha spiegato le motivazioni che hanno persuaso l'intero Consiglio a 
riunirsi presso l'aeroporto, ragioni legate alla necessità di comprendere neii'immediato lo 
stato dell'arte dei lavori dell'aerostazione. Oltre ai consiglreri provincidi erano presenti i 
deputati regi& -Q Ragusa, Giuseppe Di Giacomo, Roberto Ammatuna, i sindaci 
Giuseppe Aifano, Giuseppe Nicastro, Salvatore Sardo, i vicesindaci Giovanni Cosentini e 
Giovanni Caniano, il presidente deiia Camera di Commercio Giuseppe Tumino e il 
presidente della Soaco Orlando Lombardi. Giovami Occhipiati ha esternato la propria 
preoccupazione ciguardo il notevole ritardo del funzionamento del "Vincenzo Magliocco" 
rispetto ai tempi pmunciat i  e ha chiesto chiarimenti a quanti, presenti, erano in grado di 
dare risposte certe e chiare. E' toccato per primo al sindaco di Comiso, Giuseppe Alfano, 
aggiornare i consiglieri provinciali dei passi avanti compiuti ddi'incasmttum seroportude 
dal giorno della sua elezione a primo cittadino. Mano ha annunciato la h e  dei lavori delia 
ditta appaltatrice il 20 aprile scorso e che sono in atto tutti i controlli propedeutici d a  
consegna del cantiere al comune. Ha anche dato notizia di una riunione presso il Ministero 
deila Difesa per il 20 maggio prossimo, durante la quale si dovrebbe sottoscrivere un 
pmtocolio propedeutico alla sdtarizzazione del sedime aeroporhisEe e m e t t e r e  così 
I'assegnazione del territorio al comune di Comiso e Iegithwe tutti gli atti compiuti sino ad 
oggi che, in caso contraio, sarebbero inefficaci con un effetto domino devastante. A l f a .  ha 
chiaramente fatto intendere che in passato si k barato su tanti aspetti della realizzazione 
dell'opera, quali la proprietà dell'arq l'inizio e la &e dei lavori, la presunta inaugurazione 
del 2007 e per &e i posti di lavoro effettivi previsti. I1 sindaco di Comiso ha più volte 
incddo  il rappresentante della Soaco, la mieth che gestirh l'aerostazhone, a far conoscere 
al più presto i costi previsti per I'attemiggio, ancora sconosciuti, e la tipologia di passeggero 
a cui la stessa si vuole rivolgere per il relativo W c o  sul "Vincenzo Maghocco". Giuseppe 
Alfano ha messo in guardia la Soaco che se non verranno rispettati tatti gli impegni assunti 

la gestione dell'impianto, chiamd a raccolta tutte le fone politiche e ~ i ~ c o n o m i c h e  
del comprensorio per promuovere una opportuna vertenza con tutte le conseguenze del c m .  
Nel p'oprio intemento Orlando Lombardi, ha riferito che 1st So-, in attesa di prendere in 
c h c o  la sin- ha chiesto aii'Enac la certincazione di socid di gestione aeroporhtale, 
ba deliberato i bandi per l'acquisto dei mezzi di rampa e d e h  concessione dei depositi di 
carburante. Ha inoltre approvato le bozze relative ai bandi di assunzione del personale e 
deu' f ihento degli spazi commerciali, tutti impegni che saranno conclusi dal nuovo 



consiglio d'rrmministmzione della societh, che sarà, rinnovato nei prossimi giorni, e che nei 
fatti attuerà l'apertura operativa prevista per giugno 201 1. Rispetto al fu- personale che 
d impegnato, Lombardi ha chiarito che le uni& lavorative previste non supera il numero 
di trenta. Nel suo intervento il presidente deila Provincia Fmco Antaci ha espresso la 
propria speranza che la So-, con il proprio socio di maggioranza, k htersac holding Spa, 
possa considerare il nostro aeropurto un p10 di un asse "W-aereoportuale" tm Catania e 
Comiso, mentendo, wsi, I'itnpressime che esista un piano per h struttura della 
provincia ibla. Antoci ha anche annunciato il desiderio della Provincia di far parte della 
compagine societaria della Soaco, acquisendo una percentuale simbolica della quota 
riservata agli enti pubbiici. Una quota m b h a ,  ha spiegato Antoci, poichd la Provincia k 
impegnata a sostenere l'aeroporto con la reabmzione della rete viaria h t m o  ad esso e per 
il collegamento cm la ss 514 e l'autostrada Siracusa - Gela, per un impegno previsto di 
quasi 18milimi di euro. IJ deputaio regiode Giuseppe Di Giacomo, sindaco di Comiso, 
hzi contestato il comportamento dell'ufScio del Demanio, poiché, ha sostenuto, che il 
passaggio del sedime era aweuuto già al momento &l17appvaziofle del progetto da 
parte del Ministero dell'Economia nel 2000, anche perchk d'epoca l'Ufficio del Demanio 
non esisteva. Riguardo i ritardi dei lavori Di Giacomo ha giustificato l'impresa costruttrice, 
asserendo una crisi di liquidità d e b  stessa e ha sollecitato la Provincia ad accelerare quanto 
in suo potere per la reahazione della vkbdith secondaria d servizio dell'moprto. h 

chiusura d'intervento l'ex sindaco la invitato il Consiglio comunale di Corniso a prevedere 
dei meccanismi k i t o n  nei confronti dei comuni di Chiaramonte e Vittoria per la 
disponibihtà, dimoslratri dalle predette amminismmi, nel cdiaborrire aila creazione del 
Vincenzo Magliocco. Il consigliere Giuseppe Mustiie (SD) ha riconosciuto la positiva 
intuizione della classe politica dell'epoca nel prevedere la re-rine dell'awoporto, 
considerata la esirma marghditA della nostm provincia, ma si anche chiesto ad alta voce 
qirale sia il vero interesse dell'imprenditoria qwma, in primis quella turistica, nei 
confrcmti deiio scalo cornisano. Mustile ha inoltre e v i k a t o  Ia grande aspettativa 
wupazionale, rispetto all'aeroporto, di tanti &-ti, sui qurtli qualcuno sta attualmente 
speculando, con promesse che non potranno essere mantenute. Giuseppe Tumino, 
presidente della CAMCOM ha assicurato che la Intersac e la Sac (soci& che gestisce 
l'-m di Catania) amano tutto l'interesse che il Magliocc0 vada a pieno regime 
poiché cosi patri essere attuato un sistema aeropomde debita del "Sud-Est". Tumino ha 
pmb sottolineato il fatto che se Comiso non o t t d  il riconoscimento di struttura di interesse 
pubblico ~ o d e ,  Mti i servizi essemiali per l'operatività dello scalo: vi& dei fu-, 
polizia, controllori del M c o  etc, saranno a carico &h k c o  e questo metted in seria 
difncoltil la gestione finsnziana . . della soci&. Ii presidente deil'ente camerale ha i p o h t o  
una revisione del piano economico della Soaco, formulato quattro anni fa, visto che 
l'aperhira deiia Sr-Ct ha facilitato l'accesso di Fontana Rossa, a discapito di Comiso, ai 
potenziali passeggeri che risiedono nella parte est della nostra provincia e nel contempo ha 
auspicato che vengano consolidati rapporti con diverse compagnie lowcost per evitare 
pericolose e limitative esclusive. il consigliere Silvio Galizia (Gnippo Sicilia) ha espresso il 
proprio disappunto nel constatare che i deputati regionali abbiano abbandonato la riunione 
prima che gli interventi previsti si concludessero e che si e fa un more di fondo quando 
si è pensato che una s t n i t b a  sirategica così importante come un aeroporto, potesse essere 
gestita solo dal comune di Corniso. Galias ha anche affemaio che fulo a quando la Soaico 
non s d  in &O di presentare un piano ecmomico serio e credibile, ficilmente la 
Prwincia acquisirà quote societarie deih societh di gestione. L'assessore provinciale 



Giovanni Di Giacomo ha espresso l'opinione che, commque, l'aeroporto t oramai una 
realtà e che in ogni caso tra pochi mesi sarà in piena funnme, ma ha anche auspicato la 
scelta di un piano di sviluppo wioecanomico, c 0 ~ d . h ~ ~  dalla Provincia, che moti intorno 
alla pokndità deiio scalo cornisano. 
Ii consigliere Giovanni Iacono (Idv) ha riportato esempi di finanziamenio nazionale a 
piccoli aeroporti, come quello di Cuneo, grazie d'interessamento della classe politica 
locale e ha preso atio di ben quattro anni di ritardo dalla da& prevista per la consegna 
deii'opera, con tutti i danni economici sul territorio daivanti dal mancato funzionamento 
dell'mporto stesso. Iacono ha rivelato fa presentazione di un'inkpellanza da parte 
deU'Idv, d ministro competente, dettaghatissima nei contenuti, per capire quanto sta 
accadendo riguardo la cessione del d i m e  aeroportuale, ha anche espresso dei dubbi sulla 
buona fede dell'lntersac essendovi un vizio d'origine per ragioni di concorrenza e nel 
contempo ha dato atto che in effetti manca la rete viaria nwesmia tr rendere accessibile 
l'aerostazione. Il consigliere Igaazio Nicosia (Pd) ha dichiarato che ha appreso dati e 
numeri totalmente contrastanti tra loro e ha chiesto quanti anni dovranno passare prima che 
l'aeroporto possa arrivare ad un attivo di bilancio e h ritenuto che sia importante informare 
i cittadini che te future unitd lavorative impegnate, saranno ai massimo trenta, per evitare 
che si ripeta quanto accaduto nel 2007 quando furono presentati ben 12.000 currlculum. 
Il consigliere Peliigra (An) ha dichiarato che gli ipotetici, futuri soci, pubblici o privati, 
della Soaco dovrebbero essere a conoscenza di un piano industriaie serio e trasparente, 
consapevoli che smimmo almeno 800.000 passeggeri l'amo afnnchd l'aeroporto non vrrda 
in padlta e ha ritenuto che l'intervento della Provincia non debba andare nella direzione di 
partecipare aila compagine societaria ma che, c m  datezza,  pensi ad intervenire s d a  rete 
di comunicazione stradale. Ha concluso la riunione del Consiglio il presidente Giovaani 
Occhipinti, che si & dichiarato soddisfatto per la chiarem htta sullo stato dei lavori 
dell'aeroporto confermando a l  sindaco Giuseppe Alfano, l'impegno della Provincia di 
essere al  suo fianco in tutto e per tutio f f i che  Comiso possa " d e c o l W  defiaitivamente 
entro la prima metà del 20 1 1. 
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Comunicato m. 231 del 18.05.2010 
Punteruolo rosso. Cavallo incontra domani l'assessore Bufardeci 

Avendo appreso dell'interrogazione presentata dal consigliere 
provinciale dell'Udc Bartulo Ficili circa la problematica del 
punteruolo rosso, l'assessore allo Sviluppo Economico Enzo 
Cavallo chiarisce che "seppure la materia non sia di competenza 
della Provincia da tempo sono stati awiate interlocuzioni con la 
Regione Siciliana per affrontare l'emergenza''. 
"Non a caso - aggiunge l'assessore Cavallo - previsto per 
domani, mercoledì 19 maggio alle ore 10, un incontro a Palemo 
con l'assessore Titti Bufarderci perche appare necessario 
accelerare la ripresa da parte delle aziende foreste demaniali 
del1 ' attività di abbattimento e di triturazione delle palme infette: 
una esigenza fortemente reclamata dal temtorio e che rischia di 
esplodere man mano che si innalzeranno le temperature. Avevo 
già anticipato all'assessore Bufardeci durante i giorni del Cibus di 
Panna l'esigenza di riprendere in mano la questione del 
punteruolo rosso anche per non vanificare il grande lavoro di 
coordinamento che la Provincia si i? intestata per affrontare 
l'emergenza lo scorso anno e che aveva prodotto gratificanti 
risultati". 
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AGENDA 

Mtrtoltdi 19 maggio ore 10- 
Saia Giuntn 
Consegna onorificenza ai familiari di Sebastiano Occbipiati, vittima del Iavoro 

Mercoledì 18 maggio, aiie ore 10,30, il presidente Franco Antoci consepera una 
orioficenza alla memoria ai nipoti di Sebastiano Occhipinti, deceduto il 26 settembre 1955 
durante i lavori di costnizione della nuova sede della Banca d'Italia in piazza Poste. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 19 maggio 20 10 

Corniso Il consigIlio provinciale aperto al "Magliocco" evidenzia alcune verita scomode 

Tutti sicommettono sul19aeroporto 
ma si volerà solo nellyestate 201 1 
Tumino: &estione a rischio se non sarà scalo di interesse nazionale,) 

scomode e parecchi problemi an- 
C? m o h i  

E toccato al sindaco Alfano& 
il punto sulle prossime rappe. AI- 
fano ha confermato che a .@CI" 

I'opera verri consegnata. Doma- 
ni, inohe. a Roma, sarà firrnatod 
pmmoiio per il passaggio d a  
Regione. e successivamente al 
Comune, delle aereeaeroportuaii 
attualmente ancgra di propriera 
del demanio militare. Il pruno cit- 
tadino ha poi parlata dci ritardi 
accumulati dal mriert, dovuti 
aUa Ensi di liquiditi d d ' i m p r w  
t a d h n i  mardi~ani errori, quah 
I'-iriaugurauone-h del 20073 
che ha crirnpmm aunanotevolr 
perdita di tempo- 

SolIecimro da A l h o ,  d presi- 
dente della Soam, Orlando h r n .  
bardi. dal canmsuo,haarsi~urato 
che la società di geshanr ha IURO 

I'inrersse a attivare ai piCi presto 
Com~o. =Abbiamo gih chiesto 
alI'Enac - ha sottolineato - la cer- 
tificazione necessaria per g& 
ilUMagliwco". c delikrato i ban- 
di pri'acquis~o dd mezzi di ram- 
pa t la concesiane dei deposrb di 
carburante Larnbardi ha pi 
chianrochele a~~unziminon m- 
pereramole 30unithedieSoaw 
non prevede che I'aeropmo pos- 
sa divenire opcraouo prima 
dd'esrate del201 I .  

11 presidente della Prowitia 

Sopra il deputato dei Pd Pippo Digiacomo. il presidente della Camera dl CornrneKio Giuseppe 
Tumino e il consigliere prwinciale di italia dei valori G'janni lacono: soura il sindaco Giuseppe 
Ahno, il presidente della Soaco Orlando Lornbardi e il presidente della Provincra Franco Antwi 

Franco h t o c i  ha fatto diiarezza 
circa I'acqwo delle quote socie- 
k i e  =S& una partecipazione 
pressochenmbohca- haspiegato 
-perche I'enre e @ irnpgnato a 
potenziare la rete viaria m t u m  
allraeroprto pr  la qualespende- 
rh quasi 18 d ~ n ì  dieum. 

LPxsuidacoGiuseppe Digiaco- 
mv, prinapak artefice della con- 
versione d a e x  b a x  Nato, ha in- 
vece difeso a spada uam il p m  
pria operato, sosrcnendo ancora 
che il sedime aeniportuale awar. 
t ime giàa rumgli effettial Comu- 
ne e ha poi tirato le orecchie 
ahmmuurflazione provinciale 
per i cospicui m d i  accumulau 
nella rdizrazlone ddlt viabllith 
secondaria a seniizm deli'aerw 

sc& Digiacomo ha anche shiie- 
otato meccanismi risaruton a fa- 
vme di Vixona e Ctiiaratnonte 
Gulfi per la dsporuhdit8 dimo- 
strata nel favonrs La camzione 
deli'infrashttura. 

I1 presidente della Camera di 
Z~mmercio. Turmo. si 
edc;rocertoche Intersac e Sacfa- 
ramo del low meglio permenere 
a pieno mpne in tempi rapidi il 
-Maghmco-. Tumino ha però pa- 
ventata ii rischio c i ~ ~  C n m o  non 
ottengail nconoscmentodi~uut- 
tua di interesse nauunele edme 
pornesso d d  ministro Matreoli 
~ h i d c a m -  h a r h h i t o - s e  
essenziah per I'opemtivi11 del 
*MagIivccoV, quali vigili dei ho- 
co. poliua c c o n ~ a [ I ~  del uafiìco 

ricadranno suUe spalle di Smm, 
meriendo m s m  difficoltà la ge- 
suonc Finanuaria deiiasodetd* 
h quaiche a h  mtervenm i- 

emersa invece diffidenza nei con. 
fronti ddsoao dinaggoranza di 
Soaco, htersac, che. come ha det- 
toGiovanni1aconodiIdv.sarebbe 
portatore di un confllrm di mte- 
reni, dam che g w e  gid I 'aer~.  
porto di Catania. Tum d'accordo 
poi nel nieriue che almmo nei 
p r M  mi il ~M&ocw.oper~ra 
in @ita t nel ch~edtre con f o m  
dcomiglic diamminimazienedi 
SWKO un piano indumiale aerioe 
~asparente.uBisogna~ra~p-b 
conduso Ignazio Nicosia (Pdl) - 
di speculare sul bisogno di lavoro 
ditanri ~ouani -  

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del dcstinatario, non tiproducibile. 
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COMISO 

Aeroporto, ieri proficui incontri a Palermo 
Fondamentale duplice incontro ien a Palermo per par- sindaco Giuseppe Aifano ha voluto fare ut teriore chia- 
lare dell'aeroporta di Comiso. E' intervenuto I sindaco rezza al fine di giungere a Roma, nella giornata di gio- 
Giuseppe Alfano. Nel corso del primo vertice, dove Al- vedi, dove incontrerà I'Enac. i funzionari del Ministero 
fano ha incontrato la dottoressa Cannariato, funziona- deIla Difesa, della Regione e del Dipartimento Traspor- 
no del Demanio regionale, sono stati svisceratigli ulti- ti (Statale e Regionale), con il quadro della vicenda an- 
miaspetti concernenti il protocollo d'intesa, mediante cora più completo. L'architetto Rotondo, si E mostrato 
il quale verrà riconosciuta la proprietà del sedirne ae- molto disponibile. masoprattutto utile a chiarire a l a -  
ropartuale al Comune di Corniso. Un summit cordiale ni punti definiti oscuri, della vicenda. Rotondo ha evi- 
al termine del quale il primo cittadino casmeneri si è n- denziato come 51 tratti di un'opetazione nuova per la 
tenuto soddisfatto. Regione Sicilia e l'iter è staro per tale motivo laborioso 

l1 seconda inconmsi è tenuto presso gli uffici del Di- e lungo. Al termine dei due incontri il sindaco Giusep- 
partimento Trasporti. alla presenza dell'architetto Ro- pe Alfano ha tenuto a preasare che *la cordiale fattiviti 
tondo. Incontro di natura tecnica, nel corsa del quale il dimostrata dai funzionari regionali, mi lascia ben spe- 

rare affinché i tempi per la firma del protocollo d'inte- 
sa siano quanto più rapidi possibili. E' intenzione dei 
funzionari regionali di far si che il Comune di Comiso 
possa avere in consegna I'intem area dell'ex base Nato 
al Comune di Comiso, in modo da poterne gestire la 
funzionaliti ai fini aeropomali e non solo. Nei prossi- 
mi sarò a Roma. dove incontrerò le parti interessate. Si 
trattadi un incontro informale propedeutlco alla firma 
del protocollo d'intesa, che stando alle ultime. apprese 
a Palermo, potrebbe avvenire a breve". Ed intanto pm- 
p i o  presso l'aeroporto di Corniso si è svolta una sedu- 
ta straordinaria del Consiglio provinciale. 

MICHELE BAREACALLO 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 19 maggio 201 0 

n AEROPORTO P1 COM140. Missione palermitana del sindato Alfano 

Proprietà del terreno 
Il caso verso la soluzione 
La cessione del sedime deiio 
scalo awerrh con una prwe- 
dura nuova Domani, a Ro- 
ma, la b a  del protocollo 
con il ministero delia Difesa. 

Francesca Ca bi bbo 
COMISO 

+-m Una procedura nuova, che 
si applica per la prima volta in 
Italia. ii ministero della Difesa 
cederà al coinune di Lomiso il 
sedirne deil'aeroporto. Il passag- 
gio formale sarà ai Demanio re- 
@onde, ma questi lo cederàpoi 

I 
I al comune (in proprietà, in 

uso perpetuo: Ia modalità e an- 
cora da definire). 

il protocollo d'intesa sarà fir- 
mato domani a Roma. La f h n a  
era prevista per il 23 aprile, ma 
la Regione prese tempo. La pro- 
cedura era complessa e iI Dema- 
n io  regionale ha voluto appro- 
fondire la materia. Comico 2 il 
primo aemporto itaiiano che 
sorge sii un sedime ancora mili - 
tareecheè di propriela di un co- 
mune. Per questo, non è stato fa- 
cile trovare la "quadratura del 

Il sindaco Giuseppe Alfano 

cerchio", con una soluzjoneche 
avesse i connotati di legittimiti 
Era invece illegittimo l'atto del 
consiglio comunale del 2006, 
che decise I'acquisizione dei se- 
dirne, che portb poi ad un ano 
rogato da un notaio ed alla tra- 
scrizione catastale. Per definire 
i dettagli con I'amministrazjo- 
ne regionale, il sindaco Giusep- 
pe Alfano si è recato ieri a Paler- 
mo. Nelia sede d d  Dipartimen- 
to Trasporti, ha incontrato l'ar- 

chitetto Rotando, con il qude 
ha chiarito i dettagli tecnici del- 
la procedura Nella sede del De- 
manio regionde ha incontrato 
!a dottoressa Cannariato. 

Intanto. nansi e ancora spen- 
ta l'eco per la seduta aperta del 
consiglio provinciale che si P 
svolta lunedì sera. In quell'occa- 
sione,ALfano ha spiegato che i ri- 
tardi per l'aeroporto ci sono, 
ma che i tempi previsti per il 
cornpletamento erano, già dal' 
inizio, incongm, non bastava- 
no per completare Papera. Tut- 
to questo, insieme ad alcuni pro- 
blemi successivj, ha fano accu- 
mulare comunque un ritardo ec- 
cessivo. Aifano ha spiegato che 
il comune ha incassato quasi 
dieci milioni di euro da Intercac 
(per la gara e la cessione delle 
quote del 14 per cento), ma che 
questi soldi non sono stati uova- 
ti in casca. Restano so10 due mi- 
lioni, destinati al capitale socia- 
Ie di Soaco. 11 resto si e aljquefat- 
t o ~  nel bilancio comunale. Per 
completare l'opera, il comune 
ha stipulato un mutuo con la 
Cassa Depositi e Prestiti. ( 'Fr )  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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PALME INFETrE 

Incontro a Palermo 
per il punteruolo rosso 

Avendo appreso dell'interrogazione presentata dal 
consigliere provinciale dell'Udc Bartolo Ficili circa la 
problernatica del punteruolo rosso, l'assessore allo 
Sviluppo economico, Enzo Cavallo, chiarisce che 
"seppure la materia non sia di competenza della 
Provincia da tempo sono stati awiate interlocuzioni 
con la Regione siciliana per affrontare I'ernergenza". 
"Non a caso - aggiunge l'assessore Cavallo - e 
previsto per oggi, mercoledi 19 maggio alle ore 10, 
un incontro a Palermo con I 'assessore Titti 
Bufarderci perché appare necessario accelerare la 
ripresa da parte delle aziende foreste demaniali 
delt'attivita di abbattimento e di triturazione delle 
palme infette". 

+ 
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LE PALME MALILTE , 
**.......*..*.....-...*.*.....*.... 

Punteruolo 
Incontro 
alla Regione 
rmm Replica subito d'interroga- 
zione presentata dal consigiiere 
deiIIUdc Bartrilo Ficili circa Ia pro- 
blematica del punteruolo rosso 
l'assessore allo Sviluppo Economi- 
co Enzo Cavallo e chiarisce che 
((seppure la materia non sia di 
competenza della Provincia, da 
tempo sono stati avviate iterlocu- 
i o n i  con la Regiane per affronta- 
re l'emergenzail. Oggi alle 10 l'as- 
sessore Cavallo si incontrerà con 
I'assessore Tini Bufarderciper sol- 
lecitare la ripresa da parte deli' 
Aziende foreste demaniali dell'at- 
tivita di abbattimento e di tritura- 
zione delle palme infette. YGN*) 
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L'assessore Cavallo oggi a Palermo per sollecitare la Regione 

Gbtgio Antcsnsltl 

L'emergenza determinata dal 
punteniolorosso, che hagià semi 
dismfto il panirnonio di palme 
.deU'isala al centro dell'incontro 
che stamane I'assess~re allo Sn- 
luppo economico, Enzo Cavallo, 
avrà a Palermo con i'assessore al- 
ieForeste,Titti Bufardeci. 

La Provincia, dunque, torna 
ad incalzarei vertici regionali per 
fronten~iarel'irrefrcnabile avan- 

cessarici - spiega l'assessore Ca- 
vallo - che I'assessorato regiona- 
le rettodaTittiBufardeci acceleri 
la ripresa dell'attività di abbatti- 
mento e triturazione deUe palme 
infette. Si tratta di un'esigenza 
iorternente reclamara dal tem- 
rcirio e che rischia di esplodere 
cnn I'i~alzarsi delle temperatu- 
re. Laproblematica va curatacon 
attenzione, anchepernonvanifi- 
care il gran lavoro svolto dalla 
stessa Provincia. che ha coordi- 

zata dercoleottero.  appare ne. . nato le iniziative di privati e Co- Enzo Cavallo 

rriuni per affrontare l'ernergen- 
za, con risultati, almenu Ioscorso 
anno, certamente posinvia. 

Nei scorsiera stato il ca- 
pogruppo dell'udc, Bartalo Fici- 
li, asollecitare un intementodel- 
la Provincia, visto che da qualche 
mese qualsiasi iniziativa o attivi- 
tà langue, malgrado negli uffici 
comunali le denunce dei prjvati 
si siano moltiplicate e nonosran- 
te l'azione devastaaice del pun- 
teruolo non sj sia affatto arrecta- 
ta. NeU1interrogazione presenta- 
ta da Ficili, inolme, oltre a regi- 
strare la sospensione delle attiri- 
t$ di abbattimento e miturazione 
della Regione, vengnno posti in 
rilievo i gravi danni economici 
arrecati aivivaisti. 4 

- 
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NOTA D1 FRANCO ANTOCI 

achiareua all'interno dell'lldcn 

n.d.) Non sono piaciute a Franco 
Anwci, presidente della Provincia 
Regionale di Ragusa ed esponente 
dell'Udc, le dichiarazioni di Angelo 
Fraschilla, attuale direttore dellTmaia, 
I l  suo ruolo, su nomina 
delltAmministrazione vittoriese, aveva 
sin da subito scatenata una serie di 
polemiche per la sua apparrenenza 
all'Udc. partito di opposizione alla 
Giunta Nicosia. Polemiche e prese di 
posizione che lo stesso ha al~rnentato 
dopo aver dichiarato, nei giorni scorsi, 
di star lavorando per l'unificazione 
dell'udc in città. "C'è già il si di 
Giuseppe Drago e Orazio Ragusa - 
aveva dichiarato Fraschilla -ed ho 
awiato un dialogo forte con Giovanni 
Cosentini e Franco Aritoci". "Ho letto 
con grande stupore le dichiarazioni di 
Fraschilla - ha commentato Antuci - 
che millanta colloqui ed apertura 
anche da parte del sottoscritto. Per 
qudnto mi riguarda- replica il 

.. presidente della Provincia- smentisco 
categoricamente e affermo che per me 
a Vittoria I'Ubc è rappresentato da 
Salvo Barrano, nominato 
unanimemente dal partito 
commissario coinunal~. Ho 
partecipato, con la segreteria 
provinciale ed i Deputati. a numerosi 
incontri organizzati dallo stesso 
Barrano su temi irnpol-tantissimi per 
la comunità vittoriese, ma non nii 
risulta di avere mai incontrato quesra 
Udc che vuole prorn~iove-re. fuori da 
ogni legittima sede politica, presunte 
riuriificazioni. Mi aspetto un deciso 
chiarimeilto dalla segreteria 
provinciale, da Drago e da Ragusa per 
capire meglio dove vuole andare I'iJdc 
iblea". 

-P- 
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Imprenditoria, 1'Ap con i giovani 
-- LI Provincia reeionale a fianco dei ~ i o -  - - - - -. . . . . 

Avviata la pima fase vani che hann&n7idea irnprendit&a- 
le ma che non riescono a svilupparla 

del prOg%0 bloccati nei meandri del difficile mon- 
- do del lavoro. E in questo senso vuole 
k%~e~mpresa)> tendere la mano i l  progetto "Fairnpre- 

sa" che I*ente provinciale. in sinergid 

con Openprojea Ragusa, ha attivato ri- 
volgendosi ai giovani e non solo. Sono 
due le fa51 del progetto con Fobiettivodi 
sostenere la nascita di nuove idee e 
ponare avanti lo sviluppo della cultura 
d'impresa. La prima fase ngudrda I'o- 
nentamento amaverso una sene di se- 
minari. I l  pnmo sramattina. alle 10 alla 
Provincia, con i funzionari di Sviluppo 
Italia che si soffemeranno sul lavoro 
autonoma, sulla rnicroirnpresa e sul 
franchising, per poi dare spazio, negli 
altn appunwmcnti. al ruolo della Cnas. 
al Fondo regiomle per il Commercio, al 
rapporto con i consorzi fidi e le banclie. 

La seconda fase, composta da nove 
moduli, s i  occuperà di cultura d'impre- 
sa, marketing, analisi del mercato. ele- 
rnenri di comunicazione. piani orga- 
nizzativi, dirirto del lavoro fino ad arri- 
vare allo start up dell'idea imprendjto- 
nale presentata dai partecipann, coin- 
volgendo gli enti competenli per awia- 
rela fase d'istruttoria Ciniziativa t sta- 
ta presentata ieri mattina nel corso di 
una conferenza stampa che si è svolra 
alla Provincia regionale di Ragusa alla 
presenza del presidente Franco Anton. 
del dirigente del dipartimento Forma- 
zione Professionale. Nirro Rosso. del 
rappresentante di Openproject Ragusa 
Damiano Porfilio. Nel rimarcare ta va- 
lenza del progetto, c h ~  mira ad offrire 
un concreto sostegno w r ~  rauco-im- 
piego e a favorire la nascita anche del- 
le rnirroirnprese. è stato evidenziatri il 
nioio pmpuls~va della Provinck e in 
pamrolare dell'Assesxirato provincia- 
le alla Formazione Professionale. guida- 
to dall'assessoreGiuseppe Cilia. che ha 
volutc~ dwiare questo innovativo per- 
corso di accompagnamento in favore 
dei giovani. "Questo progetto nasce per 
ofhre ar nastri giovani, e non solo, 
~in'azione integrata di orientamento, 
formazione e accompagnamento al la- 
voro per la nascita di nuove imprese - 
ha spiegato il presidente della Pmvin- 
cia, Franco Antoci -. SI trarta di azioni 
congiunte cercando di offrire un per- 
corso chiarn e identificativo della pro- 
pria idea imprenditoriale". 

R. R. 

- - 
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G~OVANI. Attraverso seminari e informazioni 
. ............................................................................... 

Come fare impresa? 
Un aiuto dalla Provincia 
iea  la Provincia regionde a 
fianco dei giovani che hanno 
lin'rdea imprenditoriale, ma che 

l non riescono a svilupparla per- 
chébloccari neimeandrideldiffi- 
cilemondodel lavoro.Vuole ten- 
dere la mano il progeno "Faim- 
presa" che l'ente prnvinciaie, in 
sinergia con Openproject Ragu- 
sa, ha attivato rivolgendosi ai gio- 
vani e non solo. Sonn due le fasi 
del progerto conl'obiettivodi so- 
stenerela nascita di nuove idee e 
portare avanti lo sviluppo della 
cultura d'impresa. La prima ri- 
guarda l'orientamento amaver- 
so una serie di seminari. U primo 
oggi aiie -10 alla Provincia, con i 
funzionari di Sviluppo Italia che 
si soffermerannosuilavoro auta- 
nomo, deUa microhpresa e sul 
franchising, per poi dke spazio, 
negli alalui appuntamenti, al mo- 
Io della Crias, al Fondo regionale 
per il Commercio, al rapporro 
coni consorzi fidi e le banche. La 

secunda fase, composta da nove 
moduli, si occuperà di cultura 
d'impresa, marketing, anaIisi 
del mercato, elementi di comuni - 
cazione, piani organizzativi, di- 
rittodeI lavoro finoad arrivared- 
lo ctart up deii'idea imprendito- 
naie presentata dai partecipanti 
per andare a coinvolgere gli enti 
compentente atviando la fase 
d'istruttoria L'iniziativa è stata 
presentata nel corso di una con- 
ferenza stampache si ì!svuIra al- 
taProiincia alla presenza del pre- 
s ident~ Franco htr ic i .  del diri- 
gente del dipamrnenta fornaio- 
ne. Nitto Russo. del rappresen- 
tante di Upenpro)ect Ragusa. Da- 
miano Porfilia. aU progetto ria- 
sce per offrire ai nosui giovani, e 
non sola, un'aont .  integrata & 
or ienmento ,  forniazione e ac- 
compagnamento al lavoro attra- 
veno una serie di  interventi^. - 
ha spiegato il presidente delia 
Provincia, Franco Antoci. ( - ~ m * )  
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Economia 

b Provincia 
scommette 
sulla cultura . 

d'impresa 

Davide Allocca 

Fl~ssibilità e formazione, per 
entrare da protagonisti nel 
mondo dell'imprenditoria. 
Con quesn presupposti, è sta- 
ta presentato. a l a  Provincia, 
aFaimpresa,). Il progetio, pro- 
mosso dall'assessorato aIla 
Formazione professionale, jn 
collaborazione con dOpen 
Projectw (società di servizi 
all'impresa) prova a fornire 
un contributo al sostegno oc- 
cupazionale e alla cultura 
d'impresa in provincia. 

L'iniziativa si articolerà in 
due fasi. La prima aperta a 
mni, a carattere fonnativo 
con nozioni generaIi di tipo 
economico, avrà inizio sta- 
manina nell'aula consihare 
del palazzo di del Fante 
e proseguirà fino a giugno. 
Rtguarderà principalmente 
l'accesso agli stnirnenti a m a -  
rivi per la finanza agevolata 
alle piccole e medie imprese, 
wa innovazione e tradizione. 
ia seconda fase, con sele- 

zione massima di 50 destina- 
tari, è dedicata a tutti coloro 
che presenteranno un'idea 
imprenditoriale da proporre 
e sviluppare. Previsto un cor- 
so di formazione di40 ore con 
temi relativi d a  cultura d'irn- 
presa, alrnarketing e comuni- 
cazione e al diritto del lavoro. 

Il progetto E stato iilusnato 
dal presidente Franco Antaci 
e dall'amminictratore del?- 
gato dj (~Open Projectl-, Da- 
miano Porfilio. r 
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VlnORiA. Di "genesi, evulu- 
zione storica ed elementi ca- 
ratterizzanti l ' hp~end  itoria 
siciliana negli Stati Uniti 
d'&ericaw si parlerà sabato 
pomeriggio a Scoglitri, Villag- 
gio raistico Stella marina, nel 
convegno promosso dall'asso- 
ciazione "L'altra via" presie- 
duta da Vincenzo Marangio. 
I1 convegno mira a definire, 
analizzare e ricondurre a un 
modello di studio il percorso 
imprenditoriale ragusano ne- 
gli Sta ti Uniti d'America. 

1 lavori, presieduti dal gior- 
nalista doa.  Mario Cavaleri, 
saranno apem dall'on. Car- 
melo Incardona e dal presi- 
dente deiia Provincia don. 
Franco Antoci; le conclusioni 
affidate aii'assessore regiona- 
le al  Lavoro on. h o  leanza. Vi 
parteciperanno Fausto Piaz- 
za, dirigente dell' Ufficio pro- 
vinciale del lavoro; Sergio De 
Martirio, sociologo; Vincenzo 
Mupeca, presidente del Coe- 
xport Consorzio per la Inter- 
nazionalizzazione; Maurizio 
Termini, presidente del Vips 
Wdorizzazione, Pr ornazione 
e hternazionalizzaziune del 
Territorio Siciliano). 4 
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CONCORSI I 
Bandi alibUrp Informagiovani 1 I 

g.1.) L'Urp Informagiovani della 
Provincia regionale di Ragusa 
mette a disposizione degli 
interessati. i seguenti bandi di 
concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 3 posti 
presso i l  Comune di Busto Arsizio, 
in provincia di Varese. Titoli: 
laurea in Lettere o conservazione 
Beni culturali, diploma di laurea 
in Servizio sociale. Scadenza: 31 
maggio. Concorso a 2 posti presso 
i l  Comune di Arcola. in provincia i 
di La Spezia. Titoli: diploma di 
geometra. Scadenza: 31 maggio. 
Formazione di graduatorie per 
assunzioni temporanee al 
Comune di Carloforte, in 
provincia di Cagliari. Titoli: 
diploma di maturità. Scadenza: 
28 maggio. Ulteriori informazioni 
al numero verde 800.012899 
oppure ci si può rivolgere al piano 
terra del palazzo di viale dei Fante 
dove ha sede l'Ufficio celazioni 
con i l  pubblico. 
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1 Parco degli Iblei, - .  pmpsta -. . . - - proroga 1 Servirebbero altri sei mesi per pianificare e concordare una perimetrazione condivisa da tutti i Comuni 1 
" ..m 

h tornienuu e abusata quemone del Parco degli Cummercio e in altra sede dalla Soprintendenza". 
iblei, che ha messo in moto dinamiche a prima vi- Fin qui, dunque, la presa di posizione del vice 
S U  complesse, pmpno per la difficoltà dellargo- sindaco che auspica una maggiore attenzione sul- 
menta di poter definire in tempi rapidi una solu- l'intera questione. Sul Parco degli iblei c'è anche 
zione, ha trovato una chiara definizione da parte una proposta che arriva dalla Giunta municipak 
del capo di gabinetto dell'assessorato regionale al- di Scicli. Quale? Quella di includere la necmpoli di 
I'Agncoltura dopo che la stesso, sabato scorso. al Q n  Bmgio, in contradaTmncafila, da più pam in- 
convegno dell'ardinedgli wonomi e forestali te- dicata come sede di una futuribile discarica. e i l  
nutosi a Ibla ha dichiarato che Io Stato non potrà parco di Magiagesso e la Conca del Salto. La pro- 
mai calare dall'alto il Parco senza preventiva con- posta è stata illustrata per hcca del vice sindaco 
certaziane con la Regione e che I'anentamento assessore all'urbanistica Teo Gentile durante il 
sembra essere quello di una proroga di sei mesi. Cmsigiio comunale aperto voluto dal presidente 
Da questevalutaziorii, dunque, si riparte nel ten- RiviOito e dai capigruppi consiliari sui tema. Ld 
tativo di trovare uno spiraglio nuovo. una strada proposta di perirnetrazione del Parco segue at- 
che conduca verso confini differenti da quelli che. tualmente il criterio altimetrico e individua siti 
negli ultimi grorni, sono stati individuati. Proprio brischivi al di sopra dei 600 metri. E' indiscussio- 
sul Parco degli iblei, si registra la nuova presa di ne l'ipotesi di ampliare la penrneh-azione alla Val- 
posizione del vice sindaco del Comunecapoluogo, le dell'Irminio. nel qual caso il territorio di Scicli 
Giovanni Cosentini. Che parla della necessiti di sarebbe in parte lambito dal Parco. 
una opportuna cautela. Propno al convegno di sa- GIORGIO LIUUO 
bata Cosentini ha rilasciato alcune dirhiarazioni 
ribadite kri in una nota. "I1 Comune di Ragusa fin 
dalle prime riunioni ha assunto una posizione di 
estrema cautela - ha dem - propno per le possi- 
bili ricadute nel tessuto produmvo dell'altopiano 
rapano. A fronte dì opportunità che sicuramen- 
te sono certe per aree in stato di abbandono, la 
stessa cefiezza non esiste per le aree agncule 
produttrve, a meno che i proprieran non "decida- 
no" di convertire (per obbligo e non per scelta j la 
propria produzione secondo metodi dt agnroltu- 
ra biologica. I1 Comune di Ragusa si e attivato per 
una ricerca di informaziont e per uno studio del 
temtono in tutte le sue  pani in modo da tenere 
conto. nella propria proposta. di tutte le compo- 
nenti che intervengonci sul temtono. in primo 
luogo della componente fondamentale della qua- 
lità ambientale e della componente fondarnenra- 
le dello sviluppo, considerato che le attività agro- 
zootecniche rappresenrano il fattore trainante, 
storico ed attuale, dello sviluppo economm e 
territoriale complesslv~. Nel caso della provinna 
di Ragusa I'agncoltura dovrebbe essere, a par: 
della qualità arnbientalc, la finalità isritutiva dei 
Parco. ta legge quadro non tiene conto di temto- 
ri come il nostro dove la polihca dt conservazione 
ambientale non pub precondere ddll'agncultura 
nel senso più ampio del termine, che in quest'area 
riveste da sempre un notevole mola dal punta di 
vista culturale ed ambientale; gli agroecosisterni 
presenti concorrono in nianiem determinante al 
mantenimento di valon elevati di biodiversità". 
Cosentini, dunque, ha spiegatoche "in questa fa- 
se, la cautela è d'obbligo almeno fino a quando 
non si interviene sul testo stesso della legge. 
Obietlivo può essere anche quello di proporre in 
alternativa o in coinpresenza al parco iiazioiiale. 
un parco agricolo; posizione portata avanti pure 
dal sindaco Nelio Dipasquale presso la Camera di 

I 
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